

Oro para Cuba en Youth Contender de Tenis de Mesa



Emily

La Habana, 6 nov (JIT).- El talento de una campeona nacional sobresalió en el Youth Contender de Tenis de Mesa de Caracas 2024, cuando la cubana Emily Domínguez derrotó a todas sus rivales en la lid individual para jugadoras menores de 13 años de edad.

La reina de los pasados Juegos Escolares Nacionales derrotó en la final a la anfitriona Lilian Sanoja en apenas 11 minutos de juego. Con marcadores de 11-5, 11-5 11-1 la cubana demostró una superioridad que intentará repetir en la categoría sub-15.

«Estamos muy contentos con la actuación de Emily. Tuvo un partido complicado en octavos de final, pero fue creciendo en la competencia hasta llegar al título», describió para JIT desde la sede el presidente de la federación cubana, Bárbaro Oliva.

Además, consideró como el duelo más complicado el celebrado contra la argentina Victoria Guardia, resuelto en cinco sets con tanteadores de 9-11, 11-5, 11-5, 6-11 y 11-5. Luego, venció a las locales Verónica Martínez (3-1) y Sofía Criollo (3-0), en las fases de cuartos de final y semifinales, respectivamente.

«Aquí hemos podido constatar que se está haciendo un buen trabajo con los niños. No solo fue Emily, pues las otros que participan en el evento lo han hecho muy bien», aseguró el también comisionado nacional del deporte, que cuenta en la Isla con centros de desarrollo en varias provincias y proyectos dedicados a atender a los jugadores que no forman parte de la preselección nacional.

Anyeli Capote, representante cubana en la lid individual de la categoría sub-17, avanzó hasta los octavos de final antes de perder 0-3 ante la venezolana Natasha Mata. Mejorar ese desempeño será su objetivo en el segmento sub-15, en el que ya consiguió dominar su grupo eliminatorio con éxitos en dos presentaciones.

Rosalba Aguiar, medallista de bronce en el WTT Fedeer de Caracas 2024, aguarda por el inicio de la fase de grupos de la categoría sub-19, que cerró su actividad en la modalidad de doble mixto, con presencia cubana en el podio.

Ese mérito correspondió a Anyeli, quien unió esfuerzos con el neerlandés Remi Chambet-Weil para apoderarse de la presea de bronce.

La pareja multinacional derrotó 3-1 en octavos de final a la de los locales Katherinee Bello-Francisco López, repitieron la dosis en la siguiente instancia a la formada por Rosalba y el trinitario Josiah Joseph, pero también en cuatro mangas cayeron en semifinales frente a los chinos Zixuan Yao-Youde Kang.

Este miércoles continúa el ajeteo de saques y remates en el Gimnasio Elizabeth Popper y Francisco López, con opciones de que lleguen más premios para los jugadores de la Isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/369178-oro-para-cuba-en-youth-contender-de-tenis-de-mesa>



Radio Habana Cuba